

# *Des paysans vénézuéliens se mobilisent à Caracas en faveur de l'Assemblée Constituante*

---



Caracas, 10 mai (RHC)- Des paysans du Venezuela se sont mobilisés aujourd'hui à Caracas pour appuyer l'Assemblée Constituante convoquée par le président vénézuélien Nicolás Maduro.

Les paysans se sont rassemblés devant le siège du Ministère du Pouvoir Populaire pour la Production Agricole et pour les Terres et ils ont ensuite marché vers le palais présidentiel de Miraflores.

Par ailleurs, des secteurs de l'opposition sont également descendus dans la rue depuis plusieurs points de Caracas dans le cadre d'un agenda qui prétend déstabiliser le pays et favoriser un coup d'état.

Ces derniers jours, plusieurs secteurs de la population vénézuélienne ont exprimé leur appui à la convocation d'une Assemblée Nationale Constituante.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129431-des-paysans-venezueliens-se-mobilisent-a-caracas-en-faveur-de-lassemblee-constituante>



**Radio Habana Cuba**